

町内かわら版

“コロナ禍で思うこと”

高砂東町内会 会長 小野 ちよ子

この夏、コロナ禍真ただ中に、考えさせられたコラムを見つけたので、抜粋します。

昨夏、広島市の平和記念資料館を訪れた時のこと。展示室の入り口付近で小学生の女の子がお母さんの手を握り「帰ろうよ」と。その手を握り返しながら、お母さんはじっと立っていた。展示室では、被爆した中学生の遺品の説明文を、同じ年くらいの男の子に涙を流しながら読み聞かせているお母さんもいた。

今年、長崎の原爆資料館に胸打つ言葉が掲げられた。「核兵器、環境問題、新型コロナウイルス…世界規模の問題に立ち向かう時に必要なこと—その根っこは同じだと思えます。自分が当事者だと自覚すること。人を思いやること。結末を想像すること。そして行動を移すこと」

核兵器も環境問題も、地球に生きるすべての人が当事者である。大事なことは、当事者の私たちが無関心・無防備であれば、危機はひたひたと押し寄せ、私たちの命を脅かす。反対に、一人一人が危機を自覚し、行動すれば抑えることは不可能ではないことだ。コロナ禍はそれを教えている。人類の一員として、生きる責任を刻む年にしたい。

わが町内の回覧の中のコラムです。



講座ウォッチング



学びの芽 歴史ウォーク

11月20日（金）福室小3年生が、「高砂お宝探訪の会」の皆さんのガイドで地域のお寺や神社を回りました。



福室老壮大学 A

12月9日（水）「癒しの音色レバーハープ」四季をテーマに全13曲の演奏で、穏やかな時間を過ごしました。



福室百景 気になるところ 野鳥観察編

11月28日（土）1年振りに七北田川で野鳥を観察しました。河川敷の木々が伐採されたせいか野鳥の種類は減りましたが、14種類の鳥が観察できました。

日	曜	予約システム	1月の行事予定	
1	金		休館日	
2	土		休館日	
3	日		休館日	
4	月		休館日	
5	火	3月分抽選確定期間		
6	水			
7	木			市民企画会
8	金			
9	土			
10	日		ホール個人使用日	
11	月			
12	火		休館日	
13	水	3月分空き室申込	老壮大 A	
14	木			
15	金			
16	土			だれでもサロンまざらいん福室縁芸場
17	日			
18	月		休館日	
19	火			
20	水	4月分抽選申込		
21	木			
22	金			
23	土			
24	日			
25	月		休館日	
26	火			
27	水	老壮大 B		
28	木			
29	金			
30	土			
31	日			



お知らせ

今年も「広島ケナフの会」から被災地支援の2021年カレンダーが届きます。1月10日過ぎ頃にはロビーで配布できますのでお楽しみに！